





For info and visits, contact

+33 (0)6 35 25 54 20  

8 Pièces

264 m²

Réf. 8803093000033

2 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

VEESNART
LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Parfaitement située dans le village de Valbonne, au calme absolu, sans vis-à-vis et bénéficiant d'une très belle vue montagne et Côte d'Azur atypique, cette superbe bastide classique de 264 m² environ est très agréable à vivre. La villa comprend un vaste séjour avec ouvertures sur le jardin des deux côtés, 4 chambres et une grande cuisine très bien équipée. Le tout est édifié sur un terrain de 3 560 m² environ exposé sud, qui offre une belle oliveraie, une piscine de 11 m x 5 m, une agréable terrasse couverte avec salon de jardin et salle à manger d'été, ainsi qu'une dépendance (salle de ...

Perfectly located in the village of Valbonne, in absolute calm, not overlooked and benefiting from a very beautiful view of the mountains and the atypical Côte d'Azur, this superb classic country house of 264 m² is very pleasant to live in. The villa includes a large living room with openings onto the garden on both sides, 4 bedrooms and a large, very well-equipped kitchen. The whole is built on a plot of approximately 3,560 m² facing south, which offers a beautiful olive grove, a swimming pool of 11 m x 5 m, a pleasant covered terrace with garden furniture and summer dining room, as well as ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact
+33 (0)6 35 25 54 20



For info and visits, contact
+33 (0)6 35 25 54 20

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact
+33 (0)6 35 25 54 20



For info and visits, contact
+33 (0)6 35 25 54 20